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 PROVINCE DE QUÉBEC 

  

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

 

 ÉCOLES DE ST-MARC ET LA CORNE 

 

 RÉUNION DE LA SESSION ORDINAIRE  
 

 

 

DU 24 NOVEMBRE 2014 Session ordinaire du conseil d’établissement des écoles de St-Marc et 

La Corne, tenue à l’école St-Marc, le 24 novembre deux mille quatorze, 

à 19 h 30. 

 

 

 

PRÉSENCES :  M
mes

 Johanne Paradis, présidente 

   Sylvie Gagnon Nancy Lafrance 

   Denise Bélanger Katie Rouillard 

   Jennie Desmarais 

 

 M. Maxime St-Laurent 

 

  Aussi présents : 

  Mme Line Brochu, directrice 

   Chantal Rose Diane Massicotte 

   Nathalie Lapointe 

 

ABSENCES :  M
me

 Jacqueline Mongrain Gabrielle Morin 

 
  Il est 19 h 32, le quorum est atteint. L’assemblée est 

présidée par madame Johanne Paradis. 

 

LECTURE ET ADOPTION CE-574-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

DE L’ORDRE DU JOUR  madame Nancy Lafrance, 

 

  QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté tel 

  que présenté. 
   

ADOPTÉE 
 

INTERVENTION DU  Madame Diane déplore le dîner en silence. 

PUBLIC   

 

 

ADOPTION DU  CE-575-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition 

PROCÈS-VERBAL  de monsieur Maxime St-Laurent, 

DU 20 OCTOBRE 

2014  QUE, le procès-verbal du 24 octobre 2014 soit et est 

adopté avec les correctifs mentionnés. 

  ADOPTÉE 
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INFORMATION ET  Aucune  

CORRESPONDANCE   

 

 

RAPPORT DU COMITÉ Aucun 

DE PARENTS  
 

 

CRITÈRES D’INSCRIPTION Il n’y a pas de changement. 

2014-2015 Les inscriptions se feront du 19 au 23 janvier 2015. 

 

 

CONVENTION DE Questionnaires web aux parents 

GESTION ET DE Nous avons perdu l’agente de développement pendant le  

RÉUSSITE 2014-2015 processus. Nous reprendrons le questionnaire existant 

d’une autre école ou un ancien questionnaire de l’école 

que nous modifierons.  

 

 Nous désirons connaître les besoins et impressions des 

enfants et des parents. 

 

  

PROJET DE RECONSTRUCTION Les travaux de la fosse septique se sont finalisés en  

SALLE À DÎNER octobre. Nous avons le budget pour refaire la salle à dîner 

 de La Corne et les travaux se feront entre décembre et 

 juin 2015. Madame Ghislaine Masse essaiera de livrer les 

 plans de la nouvelle salle à dîner en décembre. Celle-ci 

 sera en deux sections aménagées selon les désirs de 

 nos élèves. Les 3
èmes

 et 4
èmes

  années veulent un coin 

 casse-tête et lecture alors que les  5
èmes

 et 6
èmes

 année 

 veulent un coin lecture plus grand et peut-être une 

 télévision. De plus, nous verrons à ce qu’elle soit bien 

 insonorisée.  

 

 

DÉPÔT DU PROJET Il a été déposé en octobre suite aux dégâts de la fosse. 

COUR D’ÉCOLE  

  

 

 

AUTRES Eau non potable à St-Marc 

 L’eau est présentement non potable à St-Marc. Des 

 distributrices d’eau ont été placées à différents endroits 

 dans l’école. Nous sommes en attente des résultats

 d’analyse. 
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SERVICE DE GARDE Les jeunes ont fait une sortie à la piscine lors de la P.E. du 

21 novembre 2014. Il y aura une ou deux sorties après les 

fêtes.  

 

 

APPROBATIONS DES Activités de Noël 

ACTIVITÉS ET DES -Le 17 décembre en après-midi : Crèche vivante, à St-Marc 

CHANGEMENTS À -Le 18 décembre les élèves de Nancy Lafrance iront à la 

L’HORAIRE   maison des jeunes de La Corne après le concert. 

 

 Festival du livre 

 Le festival du livre a eu lieu dans la semaine du 17 

 novembre, à La Corne. La somme de 2262,15 $ a été 

 amassée. 

 

 Chorale de Noël 

 Le  Concert de Noël aura lieu le 18 décembre en avant-

 midi à La Corne. 

 

 Diner de Noël le vendredi 19 décembre 2014 

 Le dîner de Noël aura lieu le 19 décembre au sous-sol 

 de l’église de St-Marc. Nous devrons terminer 

 une heure plus tôt, car il y a un spectacle de musique le 

 soir. 

 

 Autres 

 -Atelier de danse avec Madame Boulanger le 27   

 novembre. 

 -Vente de pizzas pour la 6
e
 année. 

 -Le 20 février, les élèves de La Corne feront une sortie 

  de ski alpin au Mont-Vidéo. 

 -Le 22 juin 2015, l’école de La Corne ira visiter la Cité 

  de l’Or. 

 

 
 Madame Sylvie Gagnon propose l’approbation. 

 

 ACCEPTÉE 
 

 

 

 

 

 

AUTRES SUJETS Fusion des commissions scolaires 
 Madame Line Brochu fait un résumé de la situation : nous 

 passerons de cinq commissions scolaires à deux en 

 Abitibi-Témiscamingue. 

 

 Nous avons jusqu’à mi-décembre pour déposer des 

 propositions. 

 

 Il y aura un scrutin au  printemps 2015. 
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PROCHAINE RÉUNION   La prochaine rencontre aura lieu le 26 janvier 

 2015, à 19 h 30, à l’école de La Corne. 

 

 

ÉVALUATION La rencontre s’est bien déroulée. Il y a eu une bonne 

 participation. 

 

 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE CE-577-14 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

  monsieur Maxime St-Laurent, 

 

  QUE, l’assemblée soit levée. 

 

 

    ADOPTÉE 

Il est 20 h 56. 
 

 

 

 ________________________________   ______________________________  

 Johanne Paradis, Présidente Jennie Desmarais, Secrétaire 


